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Der Wechsel zu AMD hat technische Gründe gehabt und sonst nichts.

Apple hatte Probleme mit beiden Karten.

Es gab Nvidia Karten welche nicht die Leistung brachten oder frühzeitig starben.

Das gab es ebenso bei ATI welche zu heiss wurden und sich dann selbst von der Platine
entlöteten.

Von daher wechselte man lange Zeit jährlich hin und her um zu schauen bei welchem von
beiden es besser wird.

Von der Leistung her sind evtl warenNvidias schon deutlich besser da diese einiges können
was die ATI/AMD nicht konnten.

So waren die AMD beim preisProFPS dann zwar günstiger. Aber die konnten halt nicht alles
berechnen was die Konkurrenz konnte ...

Warum setzt Apple auf AMD -> 6 interne Displayport am Grafikchip <- das und 
nichts anderes.

Alles andere ist Schwachsinn.

Apple hat sich selbst auferlegt das jeder Mac ab den ersten retina MacBooks zusätzlich 2 5K
Displays ansteuern kann.

Da die Nvidia Karten nur 5 Displayports haben/hatten reichte es dort nicht.

Erst mit den 10xx Karten wurde das behoben wobei die im unteren Segment das da auch nicht
können. und damit als Kandidat für MacBooks halt wieder raus sind.

Da Apple dort gerne stromsparende Grafikkartenvarianten einbaut.

Eine 1080 ist da raus 

Nvidia hat es halt 5 Jahre lang verschlafen mit ihrer Hardware nach zu ziehen.
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Es zählen halt nicht nur FPS und Punkte in irgend welchen Benchmarks.

Einen großen Vorteil haben Nvidia Karten aber noch immer. Denn die kommen deutlich besser
mit langen HDMI-Kabeln klar.

AMD ist da deutlich bis drastisch schlechter.

Mein Macbook schaffte nicht einmal 5 Meter.

Bei den 15M zum Beamer keine Chance.

Und AMD ist auch nicht so dolle mein 15 Macbook wurde 3x getauscht wegen defekter Grafik.

Das mit den Webtreiber braucht mich zum Glück nicht zu jucken da meine GTX650 welche ich
in meinem Fundus habe bis HS oder Mojave Laufen /. wenn auch nicht alle :-/ wobei die
eigentlich alle den selben chip drauf haben.

Und die reicht mir für alles was ich so mache.

Und fürs zocken wenn es da mal zu schwach wird stecke ich einfach 2-3 GTX650 rein und es
reicht wieder.

Wobei auch eine ganz gut CS go befeuert.
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